

# *Central Eléctrica cubana Guiteras puede continuar trabajando pese a accidente*

---



La Habana, 14 jun (RHC) Rubén Campos Olmo, director general de la Central Termoeléctrica cubana (CTE) Antonio Guiteras, de la provincia occidental de Matanzas, informó que a pesar del incendio hasta el momento la Central puede continuar trabajando.

En declaraciones a la prensa en el terreno, el especialista explicó que la planta estaba funcionando en paralelo con ambos tanques y al producirse el incidente se incomunicó el comprometido para continuar con el restante. Preciso que el fuego sobrevino mientras se realizaban labores de reparación en la escalera del tanque, necesarias para acceder al funcionamiento del mismo, pero se investigan cuales fueron las causas de lo ocurrido.

El crudo nacional es un combustible volátil y cualquier situación puede inflamarlo, sin embargo el alto nivel del mismo que tenía el tanque favoreció ya que la cantidad de gases es menor, subrayó. Comentó que se encuentran inyectando espuma y desde el primer momento comenzó el refrescamiento del tanque como está previsto en estas situaciones.

El Mayor Ernesto Torres, jefe de Operaciones del Cuerpo de Bomberos de la provincia de Matanzas, refirió que se trata de un incendio de complejidad operativa, debido a que el crudo tiene niveles de impurezas y gases, por lo que se desarrollan estrategias y se emplean las técnicas para atenuarlo.

Aunque los peligros en este tipo de incendio pueden ser variables todo depende del tiempo que dure la extinción y los medios que tengamos se mantengan, tenemos reserva y medios que siguen avanzando desde otras provincias para lograr tener más condiciones y suficiencia, indicó.

Aclaró que el sistema de enfriamiento está trabajando, condición favorable para el cuerpo de bomberos. Torres declaró que junto a los bomberos laboran fuerzas de la CTE, cooperantes del gobierno y la Defensa Civil, así como otros organismos que están colaborando para la extensión del incendio. Hasta el momento no se reportan lesionados, aseguraron los funcionarios.

En el lugar del siniestro se encuentra Mario Sabines Lorenzo, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba; Marieta Poey, gobernadora; y Vicente la O Levy, ministro de Energía y Minas, entre otros dirigentes del Partido, el gobierno y del Ministerio del Interior. (

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/357414-central-electrica-cubana-guiteras-puede-continuar-trabajando-pese-a-accidente>



**Radio Habana Cuba**